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・寄居町日本の里の設置及び管理に関する条例の制定
・公の施設の指定管理者の指定

答前指定管理者から契約満了前に辞退届が出され

た。以前にも期間満了を待たずに撤退ということが

起きている。このような事態を打開するため、条例

の規定を見直し、指定管理者がさらに円滑に運営

できるよう「使用の許可（使用料）」等を盛り込んだ。

指定管理者と町が連携して、地元と密着した運営

をめざしたい。

大澤 博議員
高齢者足の確保を

デマンドタクシーは好評だが、利用者要求の

近隣病院まで利用範囲拡大ができていない。

実現すべきだ。

反対

鈴木詠子議員
歯科検診で糖尿病予防

赤字解消のための一般会計からの繰り入れが

令和５年度で終了。歯科検診で糖尿病予防等、

充実した事業を評価する。

賛成

田母神節子議員
今こそ　保険税値下げ

誰もが安心して医療が受けられるよう子ど

もの均等割をなくし、保険税を値下げする

対応を急ぐべき。
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稲山良文議員
「団塊世代」制度加入

2025年問題現実化しこの制度を維持

するには2割負担はやむを得ない。健

康長寿を維持する。

賛成

田母神節子議員
窓口負担は無料に！

高齢者が安心して受診できるよう、昨年

10月に1割から2割負担となり、2〜3

割の受診控えは深刻。無料にすべき。

反対

保泉周平議員
水道水を「安全供給」

水道事業を将来に渡り安定的に継続す

るには、「安全」「強
きょうじん

靭」「持続」を元に

水道事業経営を推進している。

賛成

反対
大澤 博議員
基本水量の変更を

高齢者世帯の増加で使用水量が減少、

基本水量料金を5、10、15立方メー

トルに変更すべきだ。
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権田孝史議員
チャレンジ姿勢を前面に

峯岸町長の掲げる「少子化対策」「地域経済」

「教育の充実」「健康長寿」のテーマの実現

を目指す積極的予算だ。

賛成

原口 孝議員
これぞ！期待する内容

少子化対策・町経済循環・教育充実・健康

長寿・DX推進施策に新たな事業、継続拡

大予算に共感し期待する。

賛成　5  m  i  n  u  t  e  s    C  o  l  u  m  n

地震を “ 振り払おう！”
 議員提案で本会議中を想定したシェイクアウト訓練を実施

シェイクアウト（Shake out）とは「振り払う・振り落とす」の意。
「一斉防災訓練」とも言われるシェイクアウト訓練。2008 年のアメ
リカ カリフォルニア州での第1回訓練には数百万人が参加したとか。

寄居町議会でも本会議中を想定したシェイクアウト訓練を実施。
議場にいた議員、町長、職員が一斉にカバンで頭を覆ったり、
机の下に。その後、建物外の安全な場所へ避難・安否確認
と一連の訓練を終えました。いざという時に行動できるかどう
かは、常日頃から意識しているかどうかで変わりますね。

　訓練でも全力で行う！

ギ カ イ コ ラ ムギ カ イ コ ラ ムギ カ イ コ ラ ム 議会事務局のまなざし

（提供 効果的な防災訓練と防災啓発提唱会議）
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２議案を全員賛成で可決

どう生かす、寄居のふるさと「日本の里」

ギカイ

議 論
指定管理者の変更に伴い、今
後の運営に関して昔の賑わい
のように盛り上げたい。工夫
をすべきでは。（稲山良文議員）

「日
や ま と

本の里」 地元密着の運営めざして
アイル・コーポレーション（株）を指定管理者（＊）に指定

 この２議案の内容は 

日
や ま と

本の里を適正に管理するため、新たな指定管理
者を指定するもの。
期間…令和5年4月1日〜令和８年3月31日ご存じ

ですか

ことば （＊）指定管理者制度…「公の施設」を民間等
団体に管理させる制度。住民サービスの向上と
経費の節減というメリットがある。町は指定管
理者を管理監督し、指導する責任を負う。

アイル・コーポレーション（株）の実績
運営中の類似施設 期 間（予定）

寄居町農産物加工施設 平成28年4月〜令和８年３月

春日部市立体育施設及び

春日部市都市公園
平成23年4月〜令和8年３月

東松山市農林公園 令和 2年８月〜令和7年7月

鴻巣市にぎわい交流館 令和 ４年4月〜令和７年３月

賛 議令 和 ５ 年 度
当 初 予 算明 白否 論解 熱

議会は、令和５年度予算を賛成多数で可決。
峯岸新町長による、これからの町の展望と選択に対し、議会は何を評価し、何を
評価しなかったのか。反対、賛成、それぞれのポイントとは……。
町民の声を背に感じながら、それぞれの主張が展開された。

ギカイの
視 点

町民の声を背に

議案ピックアップ

の討論を
映像でご覧ください
白 熱

「議場のリアル」

（討論は18分00秒あたりから）


